

#JUGEND 19. November 2021

# Gemeinsame Gedenkstättenfahrt der EVG -Jugend und vida

2021 Jährte sich die Befreiung vom nationalsozialistischen Regime zum 76. Mal. Um den vielen Opfern ihrer Schreckensherrschaft zu gedenken und gleichzeitig zu mahnen, wohin Diskriminierung und Rassismus führen können, ist die EVG-Jugend, gemeinsam mit unserer österreichischen Schwestergewerkschaft vida, auf eine Gedenkstättenfahrt aufgebrochen.



Dabei haben sich die Teilnehmenden in beiden Ländern an geschichtlich relevanten Orten mit den Hintergründen der Entstehung des NS-Regimes und seiner Ideologie auseinandergesetzt. Daraus resultierten Verfolgung von Minderheiten und politisch Andersdenkenden. Außerdem thematisiert wurde in diesem Zusammenhang die besondere Rolle der Reichsbahn.

Der erste Teil der Gedenkstättenfahrt wurde im Oktober mit großer Unterstützung der EVA in Berlin durchgeführt. Der zweite Teil der Fahrt wird im Februar nach Wien führen.

EVG-Bundesjugendleiter Daniel Rehn: „Es ist der EVG-Jugend sehr wichtig, sich über dieses Thema auszutauschen. Grenzen übergreifend ein Seminar anzubieten, das voll besetzt gewesen ist, zeigt mir, dass das Interesse groß ist. Ich bin sehr froh über die großartige Beteiligung und danke an der Stelle den Kollegen\*innen der vida für ein sehr gelungenes Seminar.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)